



Aumentan ataques con drones equipados con explosivos; Michoacán es un foco rojo

En los últimos tres años han aumentado en México los ataques con drones equipados con explosivos, especialmente en Michoacán, Guerrero y Tamaulipas, entidades asoladas por el crimen organizado y los grupos de narcotráfico, de acuerdo con los registros de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), que tiene datos de 605 ataques de este tipo desde 2020.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/aumentan-ataques-con-drones-equipados-con-explosivos-michoacan-es-un-foco-rojo/>